



Visit to the
U.S.S.R.
by Prime Minister
Brian Mulroney

November 20-25, 1989

La visite du
Premier ministre
Brian Mulroney en
URSS

du 20 au 25 novembre 1989

LE CONSEIL COMMERCIAL CANADA-URSS

À la fin de 1988, un certain nombre de grandes sociétés canadiennes se sont concertées pour explorer les avantages possibles d'une organisation de gens d'affaires répondant aux besoins des entreprises qui recherchent des débouchés sur le marché soviétique. C'est ainsi qu'est né le Conseil commercial Canada-URSS, qui regroupe presque toutes les sociétés canadiennes qui jouent ou qui envisagent de jouer un rôle important sur le marché soviétique. Un bon nombre de ministères et d'entreprises soviétiques en deviendront aussi membres.

Le Conseil tiendra sa réunion inaugurale à Moscou pendant la visite du Premier ministre. Ce sera l'occasion de nombreuses activités et réunions d'affaires, auxquelles on discutera tant du mandat du Conseil que de ses activités futures.

Bien qu'il reste à confirmer les statuts et l'ordre du jour effectifs du Conseil, celui-ci cherchera vraisemblablement à jouer, dans le commerce et l'investissement canado-soviétiques, un rôle analogue à celui d'autres associations comparables qui existent entre l'Union soviétique et les milieux d'affaires de la République fédérale d'Allemagne, de la France, de l'Italie, du Royaume-Uni et des Etats-Unis.

Au début de novembre 1989, on comptait 28 membres fondateurs du côté canadien du Conseil. Et les organisateurs prévoient que le nombre total des membres pourrait aller jusqu'à 150 à la fin de 1989. La Chambre de commerce et d'industrie de l'URSS a prédit que plus de 40 ministères, entreprises et associations commerciales soviétiques feront initialement partie du Conseil.

